
 

 
 

Compte rendu de réunion de la commission route, 

visioconférence du jeudi 14 décembre 2023. 

 
Présents : PAGNARD Alain, ANSERMIN Marc, VULGAIRE Philippe, MARCHENAY Dominique, NOEL Pascal, TARDIVEAU 
Daniel, LIENARD Guillaume. 
 
Absents excusés ; ARDIN Gilles, MASOLA Christian, GALVAING Damien. 
 
 Ordre du jour : 
 
1-Règlementations et cahiers des charges des épreuves officielles route 2024  
2-Calendrier 2024 
3-Sélections 2023/2024 
4- Candidatures championnats régionaux 2024 
4-Questions Diverses 
 

 

1) Règlementations et cahiers des charges 

 

Pas trop de changement par rapport à l’année dernière. 

Pour les championnats régionaux, pour les dames, on laisse un maillot par catégorie. 

Sera annexée la règlementation concernant le port du maillot de championne dans les épreuves dames.  

CLM hommes : pas de changement. 

CLM dames : donner un maillot par catégorie. 

 

 On garde les mêmes cahiers des charges que l’année dernière. 

 

Maquette du maillot de champion IDF 

 Pour les clubs souhaitant refaire des maillots de champions IDF ceux-ci devront être de la même couleur et 

du même design que le maillot initial et validé par le CIF. : Marc pourrait récupérer un formulaire de 

maquette idem au comité Bretagne afin que les clubs puissent refaire le même maillot. 

 

 Challenges du CIF :  

 Pas de soucis hormis le changement de roues. 

 Il convient d’ajouter en caractères gras et en rouge : le changement de vélo n’est pas autorisé. 

 

Dans le point 7 (information et dépannage) : modifier minimes et cadets par U15 et U17. 

 

Projet de cahier des charges du mini-tour d’Ile de France des U15 et U17. 

 Il y aurait 5 épreuves pour les U15 et U17 dont la 3ème serait un CLM.  

 Il conviendrait de supprimer le dépannage par une voiture neutre. Et écrire : le dépannage est 

autorisé sur l’ensemble du circuit suivant la règlementation fédérale. 

 Il a été évoqué les soucis pour une organisation se déroulant le mercredi : Les U15 et U17 ont 

souvent cours jusqu’à 12h30 voire 13h, la circulation s’est densifiée, il y a des difficultés au club 

organisateur de trouver des signaleurs, des secours, un speaker… 

            Par contre, Il y a au moins 7 à 8 dimanches sans course pour les U15 et U17 pour la saison 2024. 

            Il serait donc souhaitable de combler tout d’abord ces manques dans le calendrier. 



 Il y a aussi statu quo concernant les droits d’organisation et d’engagement.  

 

Conclusion : 

Tous ces points sont à évoquer ave le promoteur de l’épreuve.  

                                                   

2) Calendrier 

 Il est en ligne sur le site du comité et mis à jour. 

             Il y a 167 courses déclarées par 40 organisateurs et co-organisateurs. 

 Certains clubs qui ont organisé les années précédentes n’ont encore rien déposé.  

 On remarque dans ce calendrier des dimanches sans course en open, en U15, en U17. 

            Daniel a contacté des organisateurs pour des changements éventuels de date lorsqu’il y a plusieurs 

            épreuves le même jour et a essayé de motiver les organisateurs afin qu’il y ait une course par week- 

            end. Le travail de Daniel est très important. 

 Certains clubs organisateurs réguliers mais néanmoins sont en retard pour déposer les courses….. 

 Une proposition sera faite par GL sur une aide financière (réduction des droits d’organisations) 

pendant certaines périodes creuses de la saison sportive (mars, juillet et août.)    

 Les plates-formes des demandes d’autorisations auprès des préfectures vont être mises en place dans 

chaque département. (manifestationsportive.fr) 

 

3) Sélections 

 Pas de point négatif en 2023, les jeunes coureurs se sont bien battus, les encadrants ont été 

impeccables ; il conviendrait d’essayer de garder le même encadrement pour 2024.A charge au 

CTS de donner l’organigramme de l’encadrement ultérieurement. 

 Il y a eu une très bonne préparation en amont des championnats de France de l’Avenir. 

 

4) Candidature pour les championnats régionaux 

 Ces championnats sont : les Access, les Open et U19, les U15 et U17, Les dames U15/U17, ainsi que 

les différents CLM. 

 Il faudrait revenir à un tour de passage des départements organisateurs. (Acté par les CDC lors de la 

réunion des présidents) 

Pour cette année, il faudrait attendre d’avoir les candidats pour commencer ce turn-over. A ce jour, le 

Team Madar s’est positionné pour des championnats régionaux en Access et en U15/U17. 

 Cependant un tableau de roulement va être établi pour l’implication des 8 départements franciliens 

avec une plus grande facilité d’organisation pour les 4 départements de la grande couronne (les 77, 

78, 91 et 95). 

 Il est rappelé que les championnats open hommes et U19 hommes devrons se dérouler le même jour, 

les U19 ne pouvant participer uniquement qu’à celui de leur catégorie d’âge. 

 

 

Pas de questions diverses, 

 

La séance est levée à 22h30 

 

 

 

          Le secrétaire de séance 

          Dominique MARCHENAY 


